



Fundación: Iquique tiene alta tasa de accidentes viales

Según Fundación Emilia, en el 2023 hubo 106 casos en la provincia de Iquique. Hacen llamado a la prevención.

Luis Ramos Ossandón
cronica@estrellaiquique.cl

Un llamado a prevenir accidentes de tránsito durante Fiestas Patrias realizaron desde Fundación Emilia, quienes manifestaron que Tarapacá es una de las regiones del país que concentra una alta tasa de casos.

Carolina Figueroa, presidenta de la Fundación Emilia, señaló que en "estas Fiestas Patrias XL el foco está puesto en las tres causales de fallecidos por siniestros viales a nivel nacional, que son: velocidad, no estar atento a las condiciones de tránsito y conducción en estado de ebriedad. En estas fechas se consume mucho alcohol y la gente se olvida un poco de las precauciones".

Asimismo, agregó que "Tarapacá tiene dos comunas que son bastante conflictivas en términos de cantidad de accidentes. La primera es Iquique y luego Alto Hospicio, con una cantidad importante de siniestros viales por no es-



IQUIQUE Y ALTO HOSPICIO CONCENTRAN UNA ALTA TASA DE ACCIDENTES VIALES.

tar atentos a las condiciones del tránsito, al exceso de velocidad y conducción en estado de ebriedad. Si bien no hay un alto número de personas fallecidas, sí personas con lesiones graves, que son personas que quedan con un 75 % de discapacidad luego de un accidente vial. Durante las Fiestas Patrias del 2023, hubo 106 lesionados graves, entonces, el llamado es al cuidado y que efectivamente los accidentes viales son evitables tomando las precauciones del caso".

Desde Carabineros, el general Juan González, je-

106

accidentes de tránsito ocurrieron durante las Fiestas Patrias del 2023 tanto en Iquique como en Alto Hospicio.

fe de la Zona Tarapacá, sostuvo que se viene realizando un trabajo planificado, coordinado con las autoridades, con la finalidad de poder garantizar la seguridad en la región y resguardar que esta celebración nacional se dé en un ambiente seguro y

tranquilo.

"Para ello vamos a intensificar nuestras fiscalizaciones y vamos a apuntar específicamente a los controles de velocidad y de alcohótest, ya que el 99% de los siniestros viales, que tiene por resultado personas fallecidas o gravemente lesionadas, es la velocidad, la distracción y el consumo de alcohol. Es por ello que nosotros en estas Fiestas Patrias que se acercan ya estamos redoblando nuestros controles, fiscalizaciones de estas dos variables específicas para prevenir los siniestros viales", indicó. 🇨🇱